
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 対面式 
 ４月１１日（水）には、１年生との対面式 

が行われました。２～５年生が見守る中、１ 

年生と６年生が手をつないで体育館へ入場。 

その後、６年生が事前に１年生に聞き取りを 

していた事柄について、「○○くんです。好き 

な色は青だそうです。」「○○さんです。がん 

ばりたいことは勉強だそうです。」等と、紹介 

をしていきました。特に、伊藤君の紹介の声 

が大きくはっきりしていて、感心しました。 

具同小学校では以前から、１年生と６年生の結びつきを強めるための取組を行って

います。５年生の３学期には、具同保育所と中村幼稚園を訪問し、具同小学校のこと

を分かりやすく紹介したり、一緒に遊んだりする活動をしています。また、１年生が

入学してからも、遠足や避難訓練の際には必ず１年生と６年生が手をつないで移動し

たり、運動会では６年生の競技に１年生が参加したりします。そういった取組を通し

て、１年生と６年生との結びつきが強まり、１年生、６年生双方の心が育っているよ

うに思います。 

自己紹介の後は、児童会による「具同小学校の『５あ』（あいさつ、あんぜん、あ

としまつ、あつまり、あそび）」についての説明がありました。児童会の５人とも堂々

とした態度、大きい声で、途中分かりやすい寸劇も入れながら、説明してくれました。

入学式の時にはザワザワしていた１年生も、静かに聞くことができていました。 
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４月の生活目標：先生・友だち・地域の人に、元気よくあいさつをしよう。 

 



交通安全教室 
４月１１日（水）には４～６年生、１３日（金）には１年生、１６日（月）には２・

３年生を対象に、交通安全教室を実施しました。４～６年生は、自転車の乗り方や自

転車事故についてのビデオ学習を行いました。１・２年生は、信号機のある交差点の

渡り方、自転車通学が許可（学校から２㎞以遠に自宅がある児童）される３年生は、

自転車の乗り方についての学習を行いました。ちなみに、３年生全員が、自転車の乗

り方について交通安全教室の指導員さんから「合格」をもらうことができました。こ

れで、晴れて自転車通学ができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １６日（月）の児童朝会の際にも、全校児童に向けて、下校時の道路の渡り方を含

め、学校内外での安全な生活についての話をしました。今後も、家庭・地域との連携

のもと、安全・安心な学校づくりに努めてまいりますので、ご協力のほど、よろしく

お願いします。 

 

全国学力・学習状況調査 
１７日（火）には、６年生が全国学力・ 

学習状況調査を行いました。この調査が始 

まり１０年が経ちますので、ご存知の方も 

多いと思いますが、この調査は平成１９年 

度に始まり、毎年４月に全国の小学校６年 

生と中学校３年生の全児童生徒を対象に行 

われています。小学生について今年度は、 

国語、算数、理科の３教科で実施しました。 

この調査結果は、あくまで学力の一側面であり、学力の全てではありませんが、日々

の授業や家庭学習など、学校ぐるみの学力向上の取組を客観的に検証する貴重な資料

の一つと捉えています。結果が届き次第、学校としての学力の定着状況をお知らせす

るとともに、個人の結果を配付させていただきます。なお、同日、２～５年生につい

ても標準学力調査（国語・算数）を行いましたので、そちらの方も、結果が届き次第、

個人の結果を配付させていただきます。 

１年生 ３年生 



ほっと朝会 

昨年度から始めた「ほっと朝会」。何をしているのかと言うと、各学級で簡単なゲ

ーム等を通して、友達同士触れ合ったり、友達のことを知り合ったりする活動を行っ

ています。昨年度は年間で６回実施しましたが、今年度は、毎月２回程度（木曜日）、

年間で２０回ぐらい実施する予定にしています。 

核家族化が進んだり、家庭や地域のつながりが薄くなったりしている昨今、昔は自

然なかたちで培うことができていた人間関係づくりが上手でない子ども達が増えて

いると言われます。大人もそうなのかもしれませんが・・。また、人間関係づくりが

上手でないことから、友達同士のトラブルになることが多いということも言われます。

それは具同小学校の子ども達にもあてはまるように思います。 

 そういった現状から、学級ごとに、学年ごとに、全校で、バリエーションや内容も

考えながら、年間を通して「ほっと朝会」に取り組んでいこうと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参観日・ＰＴＡ総会のご案内】 

ご多用の中、家庭訪問のために時間をさいてくださり、ありがとうございました。 

さて、明日（４月２１日＜土＞）は、今年度最初の参観日です。ぜひ、子ども達

の学習する様子を参観いただければと思います。また、１５：２０から体育館にて

ＰＴＡ総会が開催されます。１年間のＰＴＡ活動を決める年に一度の大事な会です

ので、多数のご参加をよろしくお願いします。 

 

※授業参観の際等、個人情報の観点から、写真、ビデオの 

撮影はご遠慮ください。よろしくお願いします。 

＜少し独り言＞ 

 家庭訪問も終わり、今年度も２週間が経ちました。先日、休み時間に校庭で遊んでいる女

の子に、「○年生になってどう？」と話しかけると、「私は厳しい先生の方が好きだから、よ

かった。」という返事。ちょっと意外な返事に、いろいろな思いがあるんだなぁと妙に納得

してしまいました。今年度、各学級で、この先生でよかった、この友達でよかったと思える

出会いがたくさんある具同小学校になればなぁと思います。 

  

今年度１回目のほっと朝会 
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